



# 歌浦っ子だより(学校だより) №30

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子どもの育成」

令和5年12月22日 文責:校長 泉 清一

## 2学期が終わりました!

12月22日(金)、2学期終業式を行いました。

私の方からは、2学期の子どもたちの頑張りについて話しました。

1年生は、「園児との交流遊び」で、園児に分かりやすく、ていねいに教える姿が、とても良かったです。また、縄跳びがとても上手でした。

2年生は、かけ算九九を頑張りました。速く・正確に九九を唱えることができ、とても良かったです。また、佐々町立図書館の見学で学んだことを学習に活かしていました。

3年生は、「まつばや」と「西消防署江迎鹿町出張所」の見学を頑張りました。まつばやや消防士の仕事についてきちんとメモを取り、上手にまとめることができました。

4年生は、国語の「プラタナスの木」をととても意欲的に学習し、上手にまとめていました。また、福祉学習がとても良い体験となりました。

※3・4年生が音楽発表会に参加し、綺麗な歌声で歌い、とても感動しました。

5年生は、「水産教室」や「木育事業」、「稲刈り」など、いろいろな活動を体験しました。みんなと協力して、仲良く楽しく活動する姿がとても良かったです。

6年生は、「修学旅行」がとても良い思い出になりました。長崎班別自主研修や平和学習、歴史学習など、教科書だけでは学ぶことができない体験をたくさんすることができました。

特別支援学級は、他校とのふれあい交流で、名刺交換をしたり、アスレチック場で一緒に遊んだりして、とても楽しい思い出ができました。

2学期終業式で発表した作文の紹介をします。まずは3年生の吉浦 蒼馬さんです。

### 2学期をふり返って 3年 吉浦 蒼馬

ぼくが、2学期でがんばったことは、2つあります。

1つ目は、先生の話聞くことです。いつも先生の話の聞いたり、友だちの話の聞いたりしています。これからも人の話をちゃんと聞きます。

2つ目は、しせいです。いつも、さきによいしせいをしていたら、先生が見て、「蒼馬さん、いいですね。」と言ってくれました。これからもしせいをがんばります。

もう少しがんばることができたと思うことは、時計を見ないことです。たまに時計を見ないときに、ちょっとおくれることがあります。次からは、時計を見ながらじゅんびをします。

3学期は、3年生のまとめの時期です。2学期のふり返りを生かして、3学期は、「問題がきたら手をあげる」をがんばりたいと思っています。



裏面もごらんください

次に6年生の松田 瀬玲菜さんの作文です。

2学期をふり返って 6年 松田 瀬玲菜

2学期心に残ったことの1つ目は、友達の支えです。6年生になって勉強が難しくなりました。例えば音楽では、たくさんの楽器に分かれて演奏します。リズムがとれなくて、苦戦していた私に、友達が一生けん命教えてくれて、とてもうれしかったです。私もみんなのために練習をたくさんして、音楽のよさをとても感じました。体育でも、新しい技がたくさん出てきました。お友達のお手本を見て、あきらめずに練習をしました。先生もアドバイスをくれました。できた時、私はびっくりしたし、とてもうれしかったです。これからも友達と支え合ったりして、おたがいに関係を深めていきたいです。

2つ目は、学校をよくするためにがんばっている委員会活動のことです。私は、自然が好きで、環境委員会に入りました。学校の環境がもっとよくなることを目指しています。あまり目立つ仕事ではないけれど、動植物の命を絶対にむだにしたくないので、責任をもって育てます。また、今年は、チラシや放送をしたので、みなさんがペットボトルキャップをたくさん集めてくださいました。がんばった甲斐があったなと思いました。一人でも多くの命が助かると考えると、とてもうれしく思います。私は、この歌小が、自然豊かだということをおまんでできるように、せいーぱい残りの3カ月がんばります。

3つ目は、いろんなことに挑戦したことです。私は、4年生や5年生のころ、授業中、なかなか手をあげることができずに人まかせでした。しかし、授業中もクラスみんなが反応してくれるので、発表が増えました。いつの間にか、失敗してもいいから自分の気持ちや思い、考えを伝えようと思うようになっていました。

バレーの練習もがんばりました。バレー部のキャプテンになって、みんなが不安にならないよう私が責任をもって支えていきたいと思うようになりました。かんとくの松田さんやお母さんは、「キャプテンでしょ。」

と何度も言ってくれて、「私がチームを引っばっていかないといけない。」、「私があきらめてどうするんだ。」と気づかせてくれました。何度もあきらめそうになったけれど、まわりの仲間が支えてくれました。本当に感謝でいっぱいです。

3学期も何ごとにも挑戦する気持ちを忘れないように、6年生らしくがんばります。



どうぞ良いお年をお迎えください！

## 頑張りました！ジュニア科学賞 SASEBO・千鳥クラブ

◎第15回 下村 脩ジュニア科学賞 SASEBO 奨励賞

6年生：松田 里桜

◎和信産業杯 第52回 佐世保市小学生バレーボール送別大会

混合の部 準優勝 千鳥クラブ

◎第2回 つばき杯小学生バレーボール大会 準優勝 千鳥クラブ

